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                              令和７年３月５日 

 

        高根地区第第６回学校運営協議会会議録 

 

 本高根地区第６回学校運営協議会の会議結果は、次の通りです。 

日     時 令和７年３月５日（水） 

場     所 高根小中学校 会議室 

出  席  者 柳沢、阿部、日野、行成、渡辺、平井、河本、小坂井、三芳 

欠  席  者 薗部、大澤、松本 

審 議 事 項 

及び決定事項等 

１ 令和６年度高根小中学校における学校評価報告 

２ 令和７年度高根小中学校の経営方針 

資料の通り承認された。 

会 議 資 料 学校自己評価システムシート 

令和７年度日高市立高根小中学校グランドデザイン 

令和７年度日高市立高根小中学校経営方針 

会 議 の 経 過 １ 令和６年度高根小中学校における学校評価報告 

後期教頭：資料について説明 

委員：人材バンクの人たちを活用したい。地域や子どもたちの活躍

の場が増える。文化祭やもちつきで地域の人が参加できる催

しが増えると、そこから学力の向上も期待できる。 

校長：生徒会の公約の中に文化祭があり、校内で「シン高根まつり」

を行った。公民館の１１月の文化祭を学校と合同でできない

か持ちかけたこともある。その時、体育祭を合同で行うこと

が話題にあがり実際に実現に至った。将来的には地域学校協

働本部の協力を得て、準備に時間をかけず、文化祭のような

ものができたらと考えていきたい。高麗小学校の書き初め展

の成績がよかった。地域の方のご指導をいただいたと聞いて

いる。いろいろな方の活用を考えている。 

委員：社会資源バンクの整備状況は。 

委員：リストはできている。もっと発掘しようという段階。学校の

ニーズを把握したうえで進めていく。学校と調整しながら個

別に声をかけるという流れになっている。 

指導幹：学校のどこで活用できるかをまとめたものが、ふるさと科

の指導計画。学校と調整して進めてもらいたい。 

 



２ 令和７年度高根小中学校の経営方針 

校長：資料について説明 

委員：先生方の負担軽減のために手伝えることはないか。コピーを

するなど、そういう方面からも手伝える。 

校長：学習指導要領に則っている授業は仕方ないにしても教育課程

外の部活動については教員はボランティアで行っている状

態。負担に感じている教員も多い。 

委員：部活動以外では難しいのか。 

校長：職員室にくるということは個人情報に触れることにもなる。 

委員：有給休暇については管理職が率先してとることも大切。 

委員：子どもの長期休業中の教職員の動きは？ 

校長：基本的には勤務している。夏季休暇は５日。それ以外に職専

免がある。年次休暇等も含めて長期休業にとって休んでい

る。 

指導幹：業務上心身を病む教員が増えていることが問題。部活動や

保護者対応等の根本を解決することが大切。 

委員：年次休暇２０日をとっても教育は成り立つのか。成り立つの

ならばとったほうがよい。 

委員：グランドデザイン、経営方針を承認する。 

 

       

 


